

## **Danrem 072/ Pamungkas Didampingi Dandim 0705/ Magelang Hadiri Seminar Nasional Tahun 2023 di Akademi Militer**

**Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM**

Nov 24, 2023 - 09:42



*Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si Didampingi Dandim dan Kapolres Magelang Kota Saat Menghadiri Kegiatan Seminar Nasional Tahun 2023 di Gedung Moch. Lilly Rohly Akmil Magelang*

MAGELANG- Komandan Korem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si bersama Dandim 0705/ Magelang dan Kapolres Magelang Kota menghadiri Seminar Nasional dengan tema "Membentuk Karakter Generasi Muda yang Berwawasan Kebangsaan Melalui Pembinaan dan Pendidikan Adaptif dalam Mempersiapkan Indonesia Emas 2045", yang diikuti 698 peserta. Acara ini digelar di Gedung Moch. Lilly Rohly Akademi Militer Magelang, ( 23/11) Kamis Kemarin.



Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI R.Sidharta Wisnu Graha, S.E, yang diwakili Wakil Gubernur Akmil Brigjen TNI Sapto Widhi Nugroho secara langsung membuka Seminar Nasional ditandai dengan pemukulan Gong disaksikan seluruh peserta seminar.

Sebagai Keynote Speaker, Prof. Dr.rer.nat. apt. Triana Hertiani, S.Si., M.Si. (Rektor Unjani Yogyakarta) turut memberikan wawasan, bersama dengan narasumber Prof. Dr. Pribadiyono, Ir., Ms. (Pakar Karakter Kebangsaan Unhan), Prof. Slamet PH, MA, M.Ed., MA., MLHR., Ph.D. (Dosen tetap UNY), Prof. Dr. Ir. Bondan Tiara Sofyan, M.Si. (Tenaga Ahli Pengajar Bid. SKA Lemhannas RI), dan Moderator Rika Fatimah P.L., S.T., M.Sc., Ph.D. (Dosen FEB UGM).

Peserta seminar melibatkan para Taruna/Taruni Akmil, AAU, Akpol, mahasiswa dari PTN/PTS, dosen, serta para pakar. Dalam kata pengantarnya, Gubernur Akademi Militer yang di bacakan oleh Wakil Gubernur Akmil Brigjen TNI Sapto Widhi Nugroho menyampaikan harapannya, "Semoga Seminar Nasional ini dapat memberikan kontribusi dan memperoleh gambaran serta implementasi dalam pembentukan karakter bagi generasi muda yang berwawasan kebangsaan melalui pembinaan dan pendidikan yang adaptif dalam mempersiapkan Indonesia Emas 2045."



Beliau menambahkan, "Peserta seminar nasional kali ini diikuti oleh mayoritas para Mahasiswa/Mahasiswi, maupun Taruna/Taruni yang merupakan generasi muda akademisi yang adaptif, cerdas, bermoral, militan, dan berwawasan kebangsaan dalam mempersiapkan NKRI menuju Indonesia Emas 2045, sesuai bidang yang ditekuninya. Guna mengeksplorasi ide-ide yang cemerlang, berdiskusi secara ilmiah dan menyumbangkan pemikiran terhadap pembentukan karakter bagi generasi muda yang berwawasan kebangsaan " pungkasnya.



Berdasarkan wacana tersebut, Akademi Militer berkolaborasi dengan Akademi

Angkatan, Akademi Kepolisian, serta mahasiswa dari PTN/PTS, dosen, dan para pakar untuk menyelenggarakan Seminar Nasional tahun 2023 ini.

Ditempat yang sama Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto mengharapkan, kegiatan Seminar Nasional tahun 2023, merupakan salah satunya dalam mewujudkan pembentukan karakter generasi muda yang mempunyai wawasan kebangsaan di lembaga Pendidikan yang adaptif untuk mempersiapkan Indonesia Emas 2045," ungkap Dandim.



Para Taruna/ Taruni Akmil, AAU, Akpol dan Mahasiswa yang mengikuti seminar nasional harus benar- benar memanfaatkan dan mengikuti dengan baik apa yang disampaikan oleh para narasumber. Sehingga dengan penyampaian dari para pakar maupun dosen akan menambah wawasan kebangsaan yang lebih baik.

" Jadikan kegiatan Seminar Nasional tahun 2023 di Akademi Militer Magelang dapat menjadikan generasi penerus bangsa yang handal dan mampu serta siap menghadapi masa depan gemilang Indonesia emas," tutupnya.

Pen: 0705/ Mgl.